

CLAPES UC ANALIZARÁ LOS EFECTOS EN LA REGIÓN DE LOS RESULTADOS DE LA ELECCIÓN PRESIDENCIAL COLOMBIANA

Después de la elección presidencial de Colombia, donde se impuso Gustavo Petro, el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Universidad Católica (Clapes UC) hará un seminario para abordar los efectos en Colombia y la región del resultado de la votación del pasado domingo. El evento será mañana a las 13:00 hora de Chile y en él expondrá el exministro de Hacienda de Colombia Mauricio Cárdenas. Abrirá el encuentro el actual director de Clapes UC, profesor titular de Economía UC y exministro de Hacienda de Chile, Felipe Larraín. Comentarán la exministra de Finanzas de Perú y exvicepresidenta de la República Mercedes Araoz, y el exministro de Hacienda y de Relaciones Exteriores y excandidato presidencial de México José Antonio Meade. Moderará el seminario Sergio Urzúa, profesor de la Universidad de Maryland y miembro del Comité Ejecutivo de Clapes UC.
